

Lucien Ourny, l'ange gardien

► Il sera sans conteste le joueur le plus exposé de l'US Montfaucon le 12 août prochain.

Lucien Ourny (22 ans), dit Lulu, est le gardien de but des Taignons.

► Ce jeune homme de Saignelégier, qui est appelé à contrer les tirs des attaquants de Neuchâtel

Xamax, n'a commencé vraiment le football... qu'il y a une année!

Il a fêté ce mercredi ses 22 ans. Mais le cadeau d'anniversaire le plus croustillant de son été 2017, il l'a reçu il y a un peu moins d'un mois. L'affiche Montfaucon - NE Xamax, à l'enseigne du premier tour principal de la Coupe de Suisse, mettra ce jeune homme dans la lumière!

Lucien Ourny, valeureux membre de l'US Montfaucon depuis une saison, est en tout cas un homme choyé au stade du Péché. Car, le seul gardien de but du contingent de l'équipe première, c'est lui!

Clin d'œil coréen

«Quoi, Gigi est parti? On ne m'a rien dit! Je n'aurai donc pas le droit d'aller au Marché-Concours le vendredi soir!», lance le jeune Taignon. Il y a dix jours, l'autre portier du petit club taignon, Gigi, les larmes aux yeux, a annoncé aux dirigeants son intention de relancer sa carrière à Boécourt. Les deux hommes s'étaient partagé la cage de l'équipe lors du dernier exercice.

À l'entraînement, Lucien Ourny arbore fièrement un chandail aux couleurs coréennes, clin d'œil à l'épouse de son frère. «Il n'est pas beau mon maillot?», répète-t-il. C'est Igor Miserez, dit Bout de Bois, le gardien des vétérans, qui le chapeaute durant la séance. Car Lucien est un néophyte! «Je n'ai vraiment commencé le football que l'été passé. Auparavant, je n'avais joué qu'une seule saison en juniors, juste pour dépanner, parce qu'il n'y avait plus de gardien au club.»

«De bons réflexes»

Dans la colonne de ses qualités, Lucien Ourny répond qu'il possède de bons réflexes. «C'est plutôt une bonne chose, parce que je suis petit! Il me faudrait des chaussures à talons durant les matches. Mais c'est un poste que j'aime bien. L'adrénaline d'être le dernier rempart vous donne un peu de pression. Et la pression, c'est sympa», sourit cet étudiant en pédagogie, 1 m 75 sous la toise.

Il aura du travail le 12 août prochain. L'enfant de Saignelégier le sait bien et se réjouit de ce match pas comme les autres. Ses amis lui ont promis de le soutenir. «C'est comme un rêve de gosse. On jouera presque un match de pro. On est loin de là, mais, en face, il y aura du niveau! Pour ma part, je ferai de mon mieux.»

Lucien Ourny partage ses activités sportives entre le football (à l'US Montfaucon) et le hockey sur glace (dans les rangs des Enfers-Montfaucon). «Au hockey, je joue un

peu partout... sauf au but! L'équipement est trop lourd», se marre-t-il.

Fan d'Oliver Kahn, l'ancien gardien de l'équipe d'Allemagne, «un sacré goalie», Lucien avoue avoir un peu de caractère, comme son illustre modèle. «Au football, ce qui m'in-supporte, ce sont les fautes d'antijeu! Moi, je suis pour que ça joue vite comme au hockey!», souffle le jeune portier. Pourvu alors que le résultat du 12 août ne ressemble pas à un score de patinoire!

RAFFI KOUYOUMDJIAN



Lucien Ourny est le dernier rempart de l'US Montfaucon. Il se réjouit de croiser le fer avec Xamax. PHOTO STÉPHANE GERBER